

## 西福田の風

夏休み臨時号



名古屋市立西福田小学校 令和5年8月10日

ざんしょ みま もう あ  
 残暑お見舞い申し上げます!

あつ ひ つづ はや なつやす はんぶん お ことし  
 暑い日が続いていますね。早いもので、夏休みも半分が終わりました。今年  
 なつ たいへんあつ こうしゃ たいよう や  
 の夏は大変暑くて、しんとした校舎が、じりじりと太陽に焼かれているように  
 かん  
 感じられます。

みな たいちょう げんき す  
 皆さんは体調をくずすことなく、元気に過ごしていますか。  
 しゅくだい すこ お ともだち てつだ  
 宿題を少しずつ終わらせているお友達や、お手伝いをがんばっ  
 ているお友達、そして、すでに楽しい思い出がいくつもできた  
 ともだち  
 お友達がいるかもしれません。



なつやす こうはん で よてい ともだち ねっちゅうしょう  
 これからの夏休み後半、お出かけを予定しているというお友達は、熱中症  
 かんせんしょう よぼう き  
 や感染症の予防に気をつけてください。



ともだちどうし あそ すいとう で  
 お友達同士で遊ぶときには、水筒をもって出かけましょう。  
 さゆう たし どうろ わた じてんしゃ の  
 そして、左右を確かめて道路を渡ったり、自転車に乗るときは  
 ヘルメットをかぶったりして、交通安全にも気をつけて、楽し  
 げんき  
 く遊んでくださいね。

がつ にち しゅうせんきねんび  
 また、8月15日は終戦記念日です。

かな おも おお ひとびと おも  
 少しでよいので、悲しい思いをした多くの人々のことを思  
 だ  
 い出して、これからの平和を願う時間をもてるとよいですね。



のこ はんぶん なつやす たの やす ねが がつ  
 残り半分の夏休みが、楽しいお休みになることを願っています。9月には、  
 げんき すがた がっこう き たの ま  
 また元気な姿で学校へ来てください。楽しみに待っています。

こうちょうせんせい  
 校長先生より

